LADEPECHE

Publié le 10/04/22

https://www.ladepeche.fr/2022/04/10/aono-pordie-championne-de-france-de-snowboard-10226239.php

GUZET

Aono Pordié championne de France de snowboard

Au terme d'une saison intense, la jeune couserannaise de 12 ans a décroché le sacre hexagonal. Et ne veut pas s'arrêter là.

Après un stage d'entrainement d'une semaine avec le Team Roxy Europe à Crans-Montana (Suisse), la licenciée de la Familha snowboard de Guzet était présente à Font Romeu (Pyrénées-Orientales) pour les championnats de France avec un statut de favorite, puisque tenante du titre. Pourtant rien n'était gagné d'avance car le snowboard freestyle est une discipline où la moindre erreur peut être fatale. Il faut enchainer sans faute des sauts acrobatiques sur d'énormes tremplins de neige, ou kickers, suivis de figures de slide sur des modules en dur, à l'image du skateboard.

Le championnat s'est déroulé sur une piste glacée, rendue plus difficile encore par des bourrasques de neige et des rafales de vent. Aono a réussi ses deux runs parfai-

tement et ramené le titre de championne de France benjamine dans la station de ski couserannaise. Tout au long de cette longue saison, les compétitions se sont dé-



Le sourire d'Aono après sa victoire au championnat de France de snowboard./ DDM.

roulées un peu partout en Europe et Aono a gagné la prestigieuse

Aono poursuit

son projet

sportif et

scolaire grâce

au collège de

Seix

édition internationale du Kids du Laax Open en Suisse, mais également les étapes française et bulgare du World Rookie Tour, le circuit de référence chez les jeu-

nes en snowboard freestyle. La seule étape française du circuit mondial World rookie tour de snowboard freestyle s'était déroulée à Guzet en février et le French Kiss Rookie Fest avait accueilli 50 athlètes internationaux de moins de 18 ans qui s'étaient mesurés dans une épreuve spectaculaire, enchaînant sauts acrobatiques de plus de vingt mètres et figures sur des rails en métal. Aono Pordié avait remporté la compétition devant Amelie Martin de La Clusaz et Alice Ricci d'Isola 2000.

Pointd'orgue d'une superbe saison

Toutes ces performances lui ont permis de se qualifier pour les finales autrichiennes de ce circuit, où elle a brillé dans la catégorie des moins de 15 ans en parvenant à se hisser en finale avec les sept meilleures athlètes mondiales. Malheureusement la manche finale a été annulée à cause de mauvais temps.

Aono Pordié poursuit son double projet sportif et scolaire grâce aux efforts déployés par le collège de Seix, où elle est élève en sport études snowboard. Ses déplacements sont accompagnés à distance par une équipe pédagogique dévouée. Au plan sportif, elle demeure à la recherche de partenaires pour pouvoir continuer à faire rayonner notre territoire.